

Renuncias y malestar: Precandidaturas presidenciales de la oposición en México viven horas bajas

Publicado: 30 jun 2023 18:35 GMT

Cuatro aspirantes se bajaron de la contienda en una semana y denunciaron anomalías en el proceso de selección.



La oposición en México se quedó sin cuatro precandidatos presidenciales en solo una semana, luego de que las senadoras **Lilly Téllez** y **Claudia Ruiz Massieu**, el legislador **Germán Martínez** y el gobernador de Yucatán, **Mauricio Vila**, renunciaran a sus postulaciones.

Téllez, Ruiz Massieu y Martínez anunciaron que abandonaban la carrera presidencial, **inconformes con el mecanismo** de definición de la candidatura diseñado por la alianza opositora **Frente Amplio por México**, que aglutina a las principales fuerzas rivales del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Vila, por su parte, anunció que prefería continuar su sexenio como gobernador para terminar con los proyectos que están pendientes en su estado.

Además de Xóchitl Gálvez, algunos de los políticos opositores que siguen en la carrera presidencial son el presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**; el excanciller **José Ángel Gurría**; y el exgobernador de Michoacán, **Silvano Aureoles**, aunque todavía no han oficializado sus postulaciones.